



Gercep, Polisi Bersama TNI dan RPH Berhasil Padamkan Karhutla di Gunung Lingga Probolinggo

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.KAMPAI.CO.ID

Aug 2, 2023 - 22:58



PROBOLINGGO, - Kebakaran hutan di area Gunung Lingga masuk Desa Wonoto, Sukapura, Kabupaten Probolinggo terjadi pada Minggu (30/7/2023).

Kebakaran tersebut berasal dari rumput kering yang terbakar diduga karena cuaca yang sangat panas sehingga ketika rumput-rumput saling bergesekan hingga menimbulkan percikan api.

Mendapat informasi tersebut, Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana merespon cepat dengan meminta kepada Kapolsek Sukapura Iptu Wahyu dan Kasat Samapta Iptu Siswandi beserta anggota untuk melakukan upaya pemadaman.

Setelah dilakukan upaya pemadaman dari pihak kepolisian dibantu TNI dan juga masyarakat, sekitar pukul 17.30 api sudah dapat dipadamkan dan hanya menyisakan asap.

“Kami bersama anggota dari Polres Probolinggo, rekan – rekan TNI dan pihak Resort Pemangku Hutan (RPH) saat itu langsung melakukan upaya pemadaman sesuai perintah bapak Kapolres,” kata Kapolsek Sukapura, Iptu Wahyu di Probolinggo, Selasa (1/8).

Untuk mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan, kata Iptu Wahyu pihak Polres Probolinggo bersama TNI dan stakeholder yang ada akan melakukan pengawasan di area hutan dan lahan yang rawan terjadi kebakaran.

“Mitigasi, himbauan dan juga sosialisasi terkait cegah karhutla juga sudah kami lakukan,” ujar Iptu Wahyu.

Sementara itu Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana mengungkapkan, bahwa Polres Probolinggo bersama dengan Pemerintah Kabupaten Probolinggo dan jajaran TNI juga memberikan edukasi cara pertama menangani kebakaran hutan.

“Selain kita siapkan personel dalam penanganan Karhutla ini, kami juga datangkan instruktur untuk melatih penanganan Karhutla,” ujar AKBP Wisnu Wardana.

Kapolres Probolinggo berharap dengan sosialisasi dan Latihan kemampuan penanganan karhutla itu personel bersama Masyarakat dapat segera mengatasi karhutla yang sewaktu -waktu terjadi.

“Apabila terjadi kebakaran hutan dalam skala kecil dapat segera ditangani, sehingga tidak sampai merembet ke area lainnya maupun area pemukiman,”pungkas AKBP Wisnu.

Dikesempatan yang sama, Resort Pemangku Hutan wilayah Sukapura, Osmo mengucapkan terima kasih atas kepedulian Kapolres Probolinggo yang langsung melakukan respon cepat setelah menerima adanya informasi kebakaran hutan.

"Terima kasih kepada bapak Kapolres atas partisipasimya dalam penanggulangan kebakaran hutan ini,"ungkap Osmo.

Ia juga mengajak beberapa pihak untuk terus melakukan pemantauan terhadap hutan yang rawan terbakar sehingga kejadian serupa tidak terulang.